

# Participa CEDH en festival de lengua materna

---



1



A- A A+

23 de Febrero del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó un taller informativo sobre los derechos de las personas indígenas y la importancia de preservar la lengua materna como parte de la identidad

cultural de la nación, dentro de las actividades de promoción y rescate de las lenguas indígenas en Nuevo León.

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Lengua Materna, la CEDHNL participó en el Festival Cultural de la Lengua Materna Indígena que se realizó éste fin de semana en la Explanada de los Héroes, para crear un espacio de expresión y difusión a las diversas etnias indígenas que forman parte de la población del estado.

El taller “El Valor de tus derechos” ofreció a las y los ciudadanos una visión integral del respeto a la dignidad de las personas, el derecho a la no discriminación, la diversidad cultural y los derechos de las niñas, niños y adolescentes a vivir una vida sin violencia.

Dentro del programa Promoción, Protección y Garantía de los Derechos de las Personas y Grupos Indígenas, la CEDH ha emprendido una campaña cultural para compartir los conocimientos básicos e históricos de las principales lenguas que se hablan en el estado, como el náhuatl, otomí, mixteco, entre otros, con el objetivo de generar mecanismos que preserven su utilización de acuerdo la Ley Estatal de Pueblo Indígenas que promueve la conservación de la lengua materna como derecho fundamental.

